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I'tWへのフレゼントになろう

2015-2016年度国際口ータリ 会長

ラビンドラン

~， 
.会 長大西宣弘

.幹事尾藤淳

園会報委員長三木秀一

・例会日毎週火曜日

12・10-13:10

・例会場四国中央商工会議所

電話 58-3530

FAX 58-6294 

・事務局四国中央商工会議所

電話 58-3530

アナログ地獄

高原達也

それは、今年届いた一枚の年賀状からである。私のオーディオの師匠であるN氏が、次のように

したためであった。-今年こそはアナログの世界へ!- アナログといっても、 LPレコード

のことである。 25年ほど前のこと、 CD全盛の時代となり、自宅でもっぱら掛けるJAZZもCD、レ

コードは10年以上も物置に仕舞ったままの状態で、もう二度と掛けることはないものと思い、 300

枚ほど持っていたレコ ードは全て処分してしまった。しかし、この年賀状をきっかけに、 1月にN

氏宅を訪れ、レコード特有の温かみがあり、ボリュームを上げてもさほど刺激を感じない、音に膨

らみ・奥行きのあるアナログの世界にすっかり魅了されてしまった。また、 N氏日く「どうせ、も

う20年位しか楽しむ時間がないのだから、 30-40枚好きなレコードを買って、アナログの世界に入っ

たら。」誘惑に弱く、すぐその気になってしまう私の性、話はとんとん拍子で、プレーヤーはアー

ムレスタイプ、トーンアームは SME社製、カートリッジはMC型と、こだわりに満ちたアドバイ

スをいただいた。

早速StereoSound等のオーディオ専門誌を買い込み、思案の結果、ターンテーブルはラックスマ

みどりと自然を大切に



ン、トーンアームはS町、カートリッジはオーディオテクニカとし、大阪の逸品館へ発注したのは、

2月のことであった。ラックスマン、オーディオテクニカは国産で、直ぐに届いたが、 S胞は英国製

であり、注文する時点で円安の影響を受け、いきなり 10万円値上がりしたばかりか、 1ヶ月程度で

入荷の予定が、 2ヶ月以上もかかり、全てが揃い、組み立てることになったのは、ゴールデンウィー

クのことであった。苦心惨櫓5時間程で組み上がり、早速針を落とす。私のアンプ、スピーカーはN

氏のものと比較すれば、相当格落ちであるが、想像以上の音が飛び出してきた。これで20年は十分

楽しむことができる。後目、 N氏に報告したのは言うまでもない。そして、メールで返事が来た。

~アナロク。の地獄へ、ょうこそ!これで、もう逃げられませんヨ~ まったくその通りである。

更にもう一段ギアが上がり、ケープル地獄に陥る始末である。レコードも順調に増えているが、庖

頭に並んでいる枚数自体がわずかで、なかなかお目当てのレコードにお自に掛かれない。返す返す

も以前処分したレコードのことが悔やまれる。 N氏を近々自宅にお迎えし、評価願いたいと思って

いる。また、昨年の秋以降、出番のない真空管アンプに繋ぎ、秋の夜長を満喫したい今日この頃で

ある。明かりを落とした部屋に、真空管がオレンジ色に徐々に色付き、浮かび上がる真空管アンプ

の醸し出す魅力は、筆舌に尽くし難いものがあります。オーディオに興味のある方、ご一緒しませ

んか?
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出席報告

1.出席会員(51名中)

2.当日出席率

3.前々回補足修正率

(メイクアップ会員)

山川会員

(10/2 伊予三島RC)

会長の時間

・新入会員推薦者バッジ贈呈

寺尾浩一会員推薦 鈴木

-中国のロータリークラブについて

委員長の時間

39名

76. 47 % 
94. 12 % 

謙会員

・出席報告 出席委員長石川隆文会員

会務報告

1.国際ロータリ一日本事務局

ソウル国際大会暫定スケジュール公開と、

公認ホテル業者変更について

2.事務局変更についてのお知らせ

*高松東RC 事務所・ TEL・FAX変更

*阿波池田RC 事務所変更

3. 2015年 10、11月近隣クラブ例会のお知

らせ(出席委員会)

ニコニコニュース
大西宣…旅行の 3大要素は、

1.天気が良い

2. 時間通り

3.食べ物がおいしい

と言われていますが、今回の親睦

旅行は全て満足するものでした。

宮内委員長ご苦労様でした。

尾藤…10/24、25は、大分方面に家族

旅行に参加しました。宮内哲也親

睦委員長をはじめ、親睦委員の皆

様には大変お世話になりました。

日本晴れの秋空の中、楽しい旅行

が出来ました。大分の夜は、だれ

も繁華街へ繰り出さず、皆さん奥

様孝行をしていましたので、家庭

内の力関係が、少し分かりました。

石川晋…原本君に会ってきました。春より
少しふっくらして、元気そうでし
た。暇つぶし用に将棋セットと詰
将棋の本を置いてきました。

石村浩…先週末、中国宣城市にて開催さ
れた、文房四宝祭において、三高
書道部が書道パフォーマンスを披
露しました。音楽に合わせ、大筆
で書く姿は、注目の的でした。

石原… 「お久しぶりね-Jと云われまし
た。色々が重なって申し訳ありま
せん。釣りクラブ活動始めますよ。
カンパチの子、釣ってきます。海
が荒れなければ 「しけ」なければ。

篠原正…中国 宣城市友好都市訪問団のー
員として訪問して来ました。宣城
市と書道交抗三島高校書道パフォー
マンス実演を行い好評でした。

鈴木謙一先日のロータリ一家族旅行では毅
睦委員長はじめ、委員の皆様には
大変お世話になりました。ありが
とうございました。

谷 …先週末の家族旅行は天気にも恵ま
れ、美昧しいものをたくさんいた
だけました。宮内委員長を始め、
親睦委員会の皆様、大変お世話に
なりました。

寺井…家族旅行では、宮内親睦委員長始
め、委員会の皆様には大変お世話
になりました。和気藷々とした楽
しい 2日間になり、夫婦共リフレッ
シュできました。ありがとうござ
います。

一 谷…親睦委員会の皆様、家族旅行あり
がとうございます!宮内委員長様
などパスのテレビに頭を打ちなが
らも(うなっていました!)ビール
を配っておりました。
昨日朝日。'C/土の中 220Cちょう

ど半分です!本日朝 18
0

C/土の
中22

0

Cでした。
宮 内…10/24、25家族会ご参加の皆様お

疲れ様でした。皆様のおかげで無
事、楽しい旅行が出来ました。三
谷さん、寺尾さん、お子様のご参
加ありがとうございました。また、
伊予銀行様よりお刺身の差し入れ
がありました。ありがとうご、ざい
ます。

毛利…家族旅行お疲れ様でした。宮内親
睦委員長、親睦委員の皆様、大変
お世話になりました。



森実…宮内委員長、旅行ではお世話にな

りました。本日卓話を担当させて

頂きます。よろしくお願い致しま

す。

横 内…先日の家族旅行では、宮内委員長

はじめ、親睦委員会の皆様には大

変お世話になり、又、楽しませて

いただきありがとうございました。

ひとつ、残念なのがせっかく別府

温泉まで行っているのに、風自に

入らないまま帰ってきてしまった

事です。よくある事ですが…。

卓話(親睦活動委員会担当)

「趣味について その 2 弓道」

森実秀郎会員

近隣RCの例会日

11月12日附観音寺RC
(観音寺商工会議所)

11月 12日同新居浜RC
(リーガ新居浜)

11月13日樹伊予三島RC
(伊予三島商工会館)

11月 17日凶観音寺東RC
(観音寺グランドホテル)

11月17日附新居浜南RC
(移動例会)

*リーガ 2F事務局にてメーキャップ受

付しております。

例会プログラム

11月17日附

(職業奉仕委員会担当)

結婚記念祝

|職場訪問例会|
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